




「ROTARY SERVING HUMANITY・人類に奉仕するロータリー」RI会長テーマ

会長挨拶

春 日 大 社 平城京の面影を今に伝える世界遺産
 　  デ ア ゴ ス テ ィ ー ニ ・ 日 本 の 神 社 よ り 転 載

伊豆中央ロータリークラブ
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO

週報　第2460回例会
2016.9.13(火）19：00　於 サンバレー富士見

SAA：（司会）雨宮演邦　SL：水谷隆一

事務所　静岡県三島市中央町4番9号　小野住環境中央町ビル2F　
　　　　TEL〈055〉976－6351　FAX〈055〉976－6352
例会場　ホテルサンバレー富士見　静岡県伊豆の国市古奈185-1
　　　　TEL〈055〉947－3100　FAX〈055〉947－0564
URL     www.izuchuo-rc.org

斉唱「それでこそロータリー」

会長　山口和拡

前々回

今　回

出席総数 出席率 メークアップ 修正出席率

22／24名

21／24名

22／24名

会員総数

91.67%

87.50%

91.67%

24名

出席報告 委員長　儘田和義

幹事報告 幹事　古藤田博澄

　先週の菊池豊伊豆市長に続い

て、今週は伊豆総合高校校長先生

並びにインターアクトクラブの皆

さんにお出で頂いての例会です。

ようこそお越し下さいました。

　私の高校時代は、丁度50年前になります。オリン

ピックがくると言うので、時速200キロで走る新幹線

とか空中を走る高速道路とかカラーテレビとか今まで

教科書でしか見たことない世界が次々実現する時代で

した。当時は、戦争が終わり２０年、焼け野原の日本

が本当に復興し、スモッグやどぶ川が当たり前の町が

少しづつ改善してきて、夢のようなワクワクした毎日

だった気がします。私達伊豆中央ロータリークラブも

この時創設され50年が過ぎました。

　このオリンピック前年にアメリカとの初めての宇宙

中継の実験も行われましたが、ぼんやりした明け方の

テレビに映し出されたのが、オープンカーの上で倒れ

こむケネディ大統領の姿と言う衝撃的な場面でした。

余談ですが、世界で初めてテレビを考案した人は、静岡

の浜松市出身の高柳と言う人です。それは90年前の事

になります。静岡大学の一室に当時の資料が展示して

あります。75年前の幻の東京オリンピックを中継する

実験もしたそうですが、あの地球規模の大戦の時代へ

と進み、実験は徒労に終わりましたが、その技術は充分

に今の時代へと受け継がれたのではないでしょうか。

　今、私たちがここに苦も無く生きていられる陰に

は、社会の片隅で名も無くコツコツと努力されている

人々がいるお蔭だと思います。ロータリークラブに籍

を置く私達も、それぞれの職業を通して社会とつな

がっています。地域に戻れば、何かと頼りにされてい

る皆様であります。忙しい毎日ですが、世界で良い事

をしようと言うロータリークラブの精神に共鳴され

て、毎週の例会に足を運んでいる訳です。何年も何十

年も同じ釜の飯を食べてきた仲間じゃありませんか。

役を受け持てる時も、出来ないときもあります。お互

いの思いやりが、私たちの伝統です。みんなで知恵を

出し合い協力しましょう。菊池市長も言いました。

「夢は逃げてゆかない」と。

・有馬　祥哲校長（伊豆総合高校）

・土屋　佑太先生（伊豆総合高校IAC顧問）

・髙田亜都夢さん（伊豆総合高校生徒会長）

・浅沼　公博さん（伊豆総合高校生徒副会長）

・本間　友也さん（伊豆総合高校生徒会役員）

・プトリ クスマ スギアントさん（米山奨学生）

今回の欠席者：玉置、土屋（源）、浜村

前々回のMU者：なし

《例会場および例会時間の変更》なし

・当クラブ例会予定

　9月27日（火）伊豆市オリンピック課（外部卓話）

　10月4日（火）函南町長　森　延 彦 氏（外部卓話）

　長 会 Ｉ Ｒ ジョンＦ・ジャーム    ガバナー　生 子 哲 男
会　　長　山 口 和 拡　  幹　　事　古 藤 田 博 澄
会報委員会　大 川  公    浜 村 真 由 美    石 井  政 一

ゲストビジター

奨学金の授受

米山奨学生

プトリ クスマ スギアント

                         さん



・木内昭夫　9月13日　入会記念日

　　　　　　　　　次　第

　　　　 1.全員起立

　　　　 2.点鐘

　　　　 3.インターアクトの歌　斉唱

　　　　 4.校長挨拶

　　　　 5.顧問先生・IAC部員　自己紹介

　　　　 6.ロータリーよりIA委員長挨拶

　　　　 7.本年度共同事業計画説明

　　　　 8.総括と事業説明

　　　　 9.点鐘

伊豆総合高校校長　有馬祥哲氏

　学校にも経営計画があります。

伊豆総合高校では今、P（Plan計

画）D（Do実行）C（Check評価）

A（Act改善）サイクルを教育の

現場に取り入れて、数値目標を

立てて教育の指針の参考にしています。

　出欠席、生徒指導の回数、赤点や退学者数などの数

値は良い方へ上昇傾向にあります。レスリング部や

郷土芸能部の頑張りや校風なども重要な要素と考え

ます。最近は、就職の求人にも恵まれていますが、

上向くとそこに欲が出て背伸びをします。

　この身の丈よりも背伸びをするという時に、IAC

は重要ではないかと気付きました。本年度赴任した

当初は、ロータリークラブ？インターアクトクラブ？

と、聞き慣れない、馴染めない、理解し難い存在と

感じました。私の夏休みの宿題としてRCやIACの以

前の資料に目を通し、また調べる内に、IACの奉仕

の精神、国際理解、国際交流ボランティアの事が、

私の中で腑に落ちてきました。

　そこで、責任者の仕事量が増えるなど困難はある

ことは承知した上で、生徒会主体のIACよりも部活動

としてIACのほうが、人と関わる力やコミュニケーシ

ョン能力の向上に有効であり、より積極的に地域と関

われるのではないかと思うようになりました。

　若者は、身近な大人から理想の大人を探し、その

大人に近づこうとすることで成長します。より多く

の生徒に、大人と付き合う貴重な体験の場の提供で

きるのではないかと考えています。

　これからもロータリーの皆さんには、より多く生徒達

との関わりの機会をもち、公の場での経験を与えて頂

ければと思います。今後とも宜しくお願い致します。

（本日のスマイル合計3,000円）

インターアクトフォーラム

慶事発表 スマイル 委員長　小島昭男

司会　IA副委員長　水谷隆一

顧問先生・IAC部員　自己紹介

本年度共同事業計画

　　古藤田幹事

土屋IAC委員長挨拶 総括と事業説明

会長エレクト 長友範允

山口RC会長と髙田I AC会長



「ROTARY SERVING HUMANITY・人類に奉仕するロータリー」RI会長テーマ

会長挨拶

　 　 　 　 　  近 江 神 宮
 　  デ ア ゴ ス テ ィ ー ニ ・ 日 本 の 神 社 よ り 転 載

伊豆中央ロータリークラブ
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO

週報　第2461回例会
2016.9.20(火）19：00　於 サンバレー富士見

SAA：（司会）雨宮演邦　SL：水谷隆一

事務所　静岡県三島市中央町4番9号　小野住環境中央町ビル2F　
　　　　TEL〈055〉976－6351　FAX〈055〉976－6352
例会場　ホテルサンバレー富士見　静岡県伊豆の国市古奈185-1
　　　　TEL〈055〉947－3100　FAX〈055〉947－0564
URL     www.izuchuo-rc.org

斉唱「我等の生業」

会長　山口和拡

　今晩は。台風１６号が近づいてい

ますが、昼に幹事と相談しました

結果、様子を見ようと言う事にな

り、予定通り例会を開会します。

　本日のゲストスピーカーは、溜

光男様の日本の造船は戸田から始まったという卓話で

す。よろしくお願い申し上げます。

　先週は伊豆総合高校校長先生並びにインターアクト

クラブの皆さんを招いての合同例会でした。有馬校長

からは、ボランティア精神の大切さ、人との関わりの

大切さを説く味わいある卓話を頂き大変感動しまし

た。私たちは、校長の言われる通り、地域のこれから

を担う若者が、こういう大人になりたいと思う人間を

目指しましょう。

　次に、先週例会終了後パスト会長会議を開催し、７年

ぶりのガバナー補佐（ＧＡ）選出の年に当たり、次年度

地区役員について協議しました。パスト会長皆様のご

推挙により、土屋龍太郎氏にお願いする事に決まりま

した。また、ＧＡ事務局に竹村淳一郎パスト会長、ＩＭ

実行委員長に飯田鍵吾パスト会長、ＩＭ総務委員長に

中山博司パスト会長の皆様にお願いする事になりまし

た。本日までに現理事会の皆様にご承認を頂きまし

た。メンバーの皆様のご理解とご協力をお願いし、温か

いご支援の拍手をお願いします。

　次に、出欠席の確認についてお願いです。月初の理

事会でも、議論しておりますが、欠席の連絡を徹底し

ようという事です。よく、食事が余ることがありま

す。費用が勿体ないのは勿論ですが、実は連絡をしな

い事のほうが、問題があります。出席委員長でも、事

務局でも、会長幹事でも、友人でも誰でもいいので、

一本電話しましょう。先日も申し上げましたが、何年

も何十年も同じ釜の飯を食べてきた仲間じゃありませ

んか。遠慮はいりません。当日でも、いいと思いま

す。皆さん一国一城の主であります。出かける直前

に、緊急事態という事もあり得ます。最悪、直前でも

良いと思います。連絡も忘れた時は、次回に、出席委

員長に「忘れちゃってすみませんでした」の一言で良

いです。お互いの心が通じていないと、だんだん寂し

くなります。疎遠になります。休みがちな会員には、

声をかけましょう。ぜひ、心温まるロータリークラブ

にしましょう。

　最後に残念なお知らせとなります。鈴木正紀君の件

です。年度末以来説得に当たりましたが、出席が思う

ようにいかないとの事で、ここで退会されました。電

話では、これからもお付き合いのほどとお願い申し上

げました。

2017-18年度 分区役員として過日選出され、山口会長

より紹介された。全員協力の総意を持ってご活躍をお

願いした。

ガバナー補佐　土屋龍太郎

同 事 務 局　竹村淳一郎

IM実行委員長　飯田　鍵吾

IM総務委員長　中山　博司

次年度ガバナー補佐挨拶　土屋 龍太郎

　　の義務果たし、   の権利を得たいと思います。

さすが、伊豆中央と言われる1年になるよう、皆様の

ご支援とご協力をお願いいたします。

・溜　光男さん（ヘダ号再建プロジェクト会）

・木幡美麗さん　　　　　　　　

・杉本明子さん

2016-’17　
Ｒ Ｉ 会 長　ジョンＦ・ジャーム    ガバナー　生 子 哲 男
会　　長　山 口 和 拡　  幹　　事　古 藤 田 博 澄
会報委員会　大 川  公    浜 村 真 由 美    石 井  政 一

ゲストビジター

RI2620地区靜岡第2分区　役員紹介

7
1

7
1



今回の欠席者：紀平、土屋（源）

前々回のMU者：土屋（雄）（9/2　せせらぎ三島）

・玉置　敏　9月24日　会員誕生日

戸田号を造ろう　

　　　　戸田号再建プロジェクト会

　　　　　　　　　　　　溜　光男

　1854年、富士沖で沈んだディアナ号。

500人からの乗組員を全員救助して戸田に匿い替わ

りの代船を造ってナホトカに送り還した戸田村と江

川太郎左衛門の話。

　計らずも日本初の洋式造船技術を身に付けた戸田

村の7人の船大工たち。

　彼等はその後日本中に散らばって日本造船の草分

けとなって、その後の造船王国ニッポンの元となっ

た。

　明治、大正、昭和の初め迄、戸田号の流れをくむ

君沢型と言うスクーナー型の帆船が駿河湾を運搬船

や漁船として活躍していた。

　今、この帆船戸田号を再現して、教育や、観光の

目玉として使おう。

　これを目的としてスクーナー型帆船戸田号を造ろ

うと企画し、活動しております。

　写真は戸田号と同型のスクーナー型の帆船です。

《例会場及び例会時間の変更》なし

・10月4日　外部卓話（森延彦函南町長）

・10月11日　国際奉仕　タイ事業報告

※クールビズは9月で終了です。

☆山口：溜さんよろしくお願いします。

　　　　　　　　  （本日のスマイル合計4,000円）

　　　　　　　　　
卓話

スマイル 委員長　小島昭男

幹事報告 幹事　古藤田博澄

前々回

今　回

出席総数 出席率 メークアップ 修正出席率

20／24名

21／23名

21／24名

会員総数

83.33%

91.30%

87.50%

24名

出席報告 委員長　儘田和義

慶事発表






